
Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária

Estado de São Paulo

(Requer informações do Executivo Municipal sobre a possibilidade de se realizar a
extensão de rede de água rua Benedito Silvério Santana no Bairro Jaraguazinho)

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES:

Considerando que a rua Benedito Silvério Santana no Bairro Jaraguazinho no
trecho do morro não possui água da Sabesp, existe mais de 40 residências que se
utilizam da água da serra e em dias de chuvas ficam sem abastecimento, pois
com as enxurradas na mata, acabam entupindo o acesso da água na mangueira e
gerando transtornos aos moradores, as vezes por dias e semanas.

Atualmente essa rua não possui pavimentação por bloquetes ou asfalto e de certo
modo vai ajudar a agilizar o serviço, porem existe uma previsão de pavimentação
dessa rua por parte da secretaria de obras.

Este  é  um  requerimento,  mas  vai  se  tornar  uma  solicitação  através  de  uma
indicação deste vereador, e estou escrevendo esses detalhes para terem um bom
entendimento e se por acaso houver a possibilidade de extensão da rede de água
que não demore muito, pois depois da rua pavimentada o serviço será maior.

REQUEIRO à Douta Mesa, cumpridas as formalidades regimentais, seja oficiado
ao Excelentíssimo Senhor José Pereira de Aguilar Júnior, Prefeito Municipal, para
que responda a essa Casa de Leis o que segue:

1- É possível fazer a extensão da rede de água dessa rua?
2- Quando será possível implementar essa melhoria para a população local?
 

Sala “Benedito Zacarias Arouca”, 06 de maio de 2022.

GILDÁZIO DE OLIVEIRA CELESTINO
VEREADOR GIL OLIVEIRA
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